
【本报讯】3 月 24 日（
星期四），佐科维总统在东
努沙登加拉省（NTT）贝鲁
县 区（Belu）的 卡 勒 克 鲁·
梅沙镇区（Kalkuluk Mesak）
法都科迪乡（Fatuketi）为本
恩 博 伊（Aloysius Benedictus
Ben Mboi）国防大学的理工
学院揭幕。

当 天 下 午 三 时 许 ，在
国 家 秘 书 部 长 普 拉 迪 诺
（Pratikno）和东努省省长维
克 多 （Viktor Bungtilu
Laiskodat）陪 同 下 ，佐 科 威
总统抵达位于我国与东帝
汶边界的理工学院。在校
园前，佐科维受到国防部
长普拉波沃与海洋渔业部
长瓦赫尤·萨克迪（Wahyu

Sakti Trenggono）的欢迎。
在欣赏了里库来（Lik-

urai）舞蹈表演后，佐科维
总统立即视察了校园区域
约 20 分钟。

佐 科 维 表 示 ，本 恩 博
伊理工学院具有合格的教
学素质。在与持有现有学
习计划的讲师交谈后，我
相信本恩博伊理工学院的
教学质量非常好。因为，
校园设计和讲师都很好、
很聪明。教育是帮助人们
摆脱贫困的关键。有了教
育和技能，一个人可以有
一份体面的工作，可以推
动 区 域 经 济 的 发 展 。 我
看到公众对本恩博伊理工
学院的欢迎程度非常大。

我希望整个学术界努力保
持这种信任，这间理工学
院必须能够在贝鲁、东努
省与我国培养出优秀的人
才，热爱祖国和民族，为地
方和国家的进步做出巨大
贡献。

国防部长普拉波沃在
报告中说道，本恩博伊理
工学院占地 141 公顷。教
学活动已自 2021 年 8 月 30
日 起 举 行 。 已 经 与 来 自
全国各地的大学、商业界
与 工 业 界 的 25 个 机 构 建
立了讲座合作关系。讲座
期将在三年内进行。

本恩博伊理工学院目
前公有 175 名学生，包括 79
个男生和 96 个女生。70%

的学生来自东努省，有 47
名讲师。本恩博伊理工学
院有七项学习计划，即旱地
农业种植、种植园作物种
植、牲畜种植、捕捞渔业、
海产品及渔业加工、船舶机
械和鱼类养殖。

校 园 的 名 称 取 自 1978
年至 1988 年期间 NTT 省长
的 名 字 ，已 故 的 本 恩 博
伊。本恩博伊理工学院隶
属于国防大学。

出席揭幕礼的有 本恩
博伊遗孀纳夫西亚·恩博
伊和子女们、贝鲁县长、中
北帝汶县长、马六甲县长、
本恩博伊理工学院院长和
讲师、宗教领袖和其他被
邀人士。 （亮剑）
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美国与西方集团要求重新考虑邀请普京与会美国与西方集团要求重新考虑邀请普京与会
俄乌战争与G20峰会是对我国外交的挑战

【本报讯】我国今年担
任二十国集团（G20）轮值
主席国，是一项展示我国
外 交 态 度 的 考 验 。 这 是
因为 G20 论坛的成员，即
美国和俄罗斯，在乌克兰
的 军 事 冲 突 问 题 上 存 在
分歧。

3 月 24 日（星期四），
我 国 阿 尔 阿 扎 尔 大 学 国
防 与 和 平 研 究 中 心 的 研
究员岚丹·穆海敏（Ramd-
han Muhaimin）指 出 ，这 是
对 我 国 担 任 G20 轮 值 主
席 国 的 考 验 。 今 年 ，G20
峰 会 的 实 施 也 是 展 示 我
国在俄罗斯-乌克兰冲突
问 题 上 的 外 交 政 策 。 直
接 和 间 接 卷 入 俄 乌 冲 突
的 各 方 也 是 G20 成 员 。
它 们 包 括 俄 罗 斯 、美 国 、

德 国 、法 国 、加 拿 大 、英
国、日本和土耳其。 G20
的 一 些 成 员 也 是 北 大 西
洋 公 约 组 织 与 美 国 盟 国
的成员，而 G20 成员中的
中 国 和 印 度 目 前 支 持 俄
罗 斯 。 因 此 ，这 对 我 国
来 说 是 一 个 相 当 困 难 的
局面。因此，很难避免俄
罗斯-乌克兰冲突对 G20
团结的影响。

第 17 届 G20 峰 会 计
划 于 今 年 11 月 15 日 至
16 日在巴厘岛举行 。三
个 主 要 议 程 将 是 G20 峰
会讨论了全球卫生架构、
数 字 化 转 型 和 可 持 续 能
源 转 型 。 美 国 和 西 方 集
团目前都支持乌克兰，而
中 国 和 印 度 则 支 持 俄 罗
斯。

随着俄罗斯和美国及
其盟友相互实施制裁，乌
克 兰 战 争 导 致 的 紧 张 局
势 有 所 扩 大 。 美 国 和 西

方 集 团 已 要 求 我 国 重 新
考虑邀请俄罗斯参加 11
月的 G20 峰会。事实上，
波 兰 在 G20 峰 会 上 曾 公

开 向 美 国 提 出 要 求 替 代
俄 罗 斯 的 成 员 资 格 。 澳
大利亚总理斯科特·莫里
森威胁说，如果我国继续
邀 请 俄 罗 斯 参 加 G20 峰
会，他将不会出席。这是
因为到目前为止，澳大利
亚 一 直 是 加 拿 大 、新 西
兰 、英 国 和 美 国 的“五 眼
联盟”情报交流协议的一
部分。

俄罗斯驻我国大使沃
罗比耶娃表示，作为 G20
东 道 国 的 印 度 尼 西 亚 已
邀请普京参加将于 11 月
在 巴 厘 岛 举 行 的 峰 会 。
这取决于很多事情，包括
正 在 好 转 的 新 冠 疫 情 。
但 是 ，到 目 前 为 止 ，普 京
是计划出席峰会的。

沃罗比耶娃指出，将

俄 罗 斯 驱 逐 出 G20 论 坛
的 努 力 无 助 于 解 决 这 一
经济问题。事实上，如果
撇开俄罗斯，解决经济问
题 会 更 加 困 难 。 我 们 真
诚 地 希 望 印 度 尼 西 亚 政
府不要屈服于西方，不仅
是印度尼西亚，而且在世
界 上 向 多 国 国 家 施 加 的
可怕压力。

中国外交部发言人汪
文斌表示，中国政府也对
不让俄罗斯参加今年 G20
峰 会 的 建 议 表 示 反 对 。
中国政府认为，俄罗斯是
G20 峰 会 论 坛 的 重 要 成
员。G20 是国际经济合作
的 主 要 论 坛 。 俄 罗 斯 是
重要成员，任何成员都无
权驱逐其他国家。

（亮剑）
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印尼国会副议长穆海敏 3 月 24 日在国会大厦与俄
罗斯驻我国大使沃罗比耶娃会晤

【本 报 讯】财 政 部 长
穆 丽 亚 妮（Sri Mulyani In-
drawati）承 认 ，因 不 善 管
理 捐 赠 基 金 曾 被 财 稽 署
责备。

众 所 周 知 ，根 据 政 府
的 承 诺 ，财 政 部 必 须 建
立 一 个 文 化 捐 赠 基 金 ，
配置的目标为 5 万亿盾。

3 月 23 日（星期三），
在 印 度 尼 西 亚 基 金 与 特
别 文 化 捐 赠 基 金 的 启 动
仪 式 上 ，穆 丽 亚 妮 表 示 ，
财 政 部 开 始 逐 渐 配 置 1
万 亿 盾 用 于 捐 赠 基 金 。
资 金 已 经 配 置 好 了 ，但
管 理 这 些 资 金 的 机 构 尚
未 成 立 ；最 终 只 好 存 放
在 教 育 基 金 管 理 机 构 。
我 们 交 代 说 ，这 是 文 化
部 的 ，不 要 混 合 了 。 然
后 ，在 2021 年 ，财 政 部 再
次 将 2 万 亿 盾 存 入 特 别
文 化 捐 赠 基 金 。 因 此 ，
总 数 变 为 3 万 亿 盾 。 那
一 年 ，仍 然 把 赠 捐 基 金
存 放 在 了 教 育 基 金 管 理
机构。

然 而 ，由 于 2021 年 是
穆 丽 亚 妮 履 行 佐 科 维 总
统 承 诺 的 最 后 期 限 ，必
须 拥 有 高 达 5 万 亿 盾 的
捐赠基金。

穆 丽 亚 妮 声 称 ，最
后 ，我 被 财 稽 署 审 计 了 ，

我 被 责 备 了 。 财 稽 署 认
为 财 政 部 不 能 设 置 储 蓄
箱 ，没 有 将 捐 赠 基 金 存
入 所 设 机 构 的 财 库 中 ，
而 是 有 一 个 小 储 蓄 箱 ，
但 是 当 时（特 别 文 化 捐
赠基金）机构还未组成。

她 指 出 ，2007 年 ，宪
法 法 院 指 示 财 政 部 必 须
遵 守 宪 法 ，即 将 预 算 基
金 的 20% 必 须 分 配 给 教
育 预 算 ；其 定 义 包 括 研
究 、科 技 与 文 化 。 有 时
其 基 金 不 能 在 短 时 间 内
备 好 。 经 常 ，这 个 文 化
基金在 11 月和 12 月才能
准 备 就 绪 ，即 接 近 年
底 。 因 此 ，管 理 它 的 另
一 种 方 法 是 使 用 捐 赠 基
金 。 因 为 ，这 笔 捐 赠 基
金 是 每 年 分 配 的 ，并 且
到年底也不会失效。

穆 丽 亚 妮 表 示 ，自 己
喜 欢 这 个 印 度 尼 西 亚 基
金 。 因 为 ，决 定 接 受 捐
赠 者 的 生 态 系 统 是 文 化
人 ，而 不 是 由 部 委 决 定
的 ，是 文 化 领 域 的 专 家
决 定 的 。 比 如 戏 剧 界 的
拉 特 娜（Ratna Riantiarno）
有 很 多 创 意 来 创 作 节
目 ；他 们 是 应 得 的 ，因 为
前 景 、质 量 ，以 及 良 好 的
管理方法。

（亮剑）

财长曾因不善管理捐赠基金
而被财稽署责备

【本 报 讯】国 企 粮 食
控 股 公 司（ID Food）主 体
企 业 Rajawali Nusantara In-
donesia（RNI）公司声称，4
月份将进口数万吨白糖，
目 标 是 确 保 在 斋 戒 月 之
前增加白糖库存。

RNI 公司总经理谭布
南（Frans Marganda Tambu-
nan）于 3 月 24 日（星 期
四）在出席国会第六委员
会 的 听 证 会 上 表 示 ，PT
RNI 或 ID Food 总裁表示，
国 企 粮 食 控 股 公 司 计 划
从 印 度 进 口 5.7 万 吨 白
糖。预计今年 4 月 8 日至
15 日 由 属 下 由 五 家 糖 厂
分配给市场。

根 据 报 道 ，上 述 五 家
糖厂分别是，Rajawali 1 的
Krebet Agung 糖厂多达 1 万
5000 吨 ，Rajawali I 的 PG
Rejo Agung 糖 厂 1 万 9500
吨 ，Rajawali II 的 PG Tersa-
na Baru 糖 厂 5000 吨 ，PG
Jatitujuh 糖厂 2 万吨，以及
Candi Agung 的 PG Candi
Baru 糖厂多达 7500 吨。

为 了 确 保 2022 年 国
家 宗 教 节 日 保 持 粮 食 稳
定，国企粮食控股公司还
将 运 送 来 自 波 约 拉 里
（Boyolali）和 安 辰（Ngan-
juk）的 3000 头活牛到 RNI
公司。此外，国企粮食控

股 公 司 还 将 在 传 统 市 场
和 中 小 微 企 业 分 销 散 装
食用油，每公升的最高售
价为 1 万 4000 盾。

此 前 ，糖 类 专 家 协 会
主 席 阿 里 斯（Aris Tharis-
man）解释说，白糖库存短
缺 。 因 此 希 望 政 府 迅 速
实 现 进 口 。 由 于 天 气 原
因，预计今年的第一个碾
磨季节将会延迟。

阿 里 斯 3 月 22 日（星
期二）指出，已经实现了一
些白糖进口。但库存仍然
有限。因此，例如，开斋节
需 要 25 万 公 斤 的 白 糖 供
应，仅此一项就已经从原
糖许可证转移到白白糖，
将其交给国企。农民应该
是不会抗议，因为这不是
增加进口，而是从现有平
衡市场中转移配额。

与 此 同 时 ，农 业 部 长
雅 辛 3 月 22 日（星 期 二）
在 出 席 国 会 第 四 委 员 会
的工作会议上表示，今年
国 内 白 糖 的 总 供 应 量 达
到 298 万 4206 吨 ，而 需 求
量 达 到 321 万 8897 吨 ，因
此 ，差 异 约 为 23 万 4692
吨 。 今 年 的 白 糖 进 口 计
划 达 到 104 万 1627 吨 ，因
此 年 底 剩 余 的 最 终 库 存
能达到 80 万 6935 吨。

（亮剑）

我国将从印度进口5.7万吨白糖

【本报讯】国会议长普
安·马哈拉妮邀请韩国议会
加强在各个领域的合作，特
别是在卫生、数字化转型和
数字金融等领域。此外，她
还邀请韩国共同努力，克服
全球供应链中断的问题。

普安在周三（23/3）发出
的新闻稿上说，我们需要探
索参与深化绿色经济合作、
气候变化背景下的环境复
原力、绿色经济、新能源和
可再生能源 (EBT)、性别平
等以及应对新冠疫情的机
会。

普安是于周二（22/3）在
与韩国国会议长朴炳锡在
巴厘国际会议中心举行的
第 144 届议会联盟 (IPU) 大
会期间举行的双边会晤中

发表上述声明的。
会议开始时，普安对朴

炳锡出席第 144 届议会联
盟表示感谢。与此同时，普
安还祝贺韩国新任总统尹
锡烈胜选，并相信尹锡烈先
生将能够进一步加强与印
度尼西亚的关系。

普安说，印度尼西亚是
与韩国在经济领域拥有特
殊战略伙伴关系的四个国
家之一。通过这种伙伴关
系，2021 年两国双边贸易额
比 2020 年增长了 37.8%。

值得注意的是，印尼与
韩国的双边关系始于 1986
年，这使得印尼与韩国成为
特殊的战略伙伴关系。我们
希望韩国继续增加对印度尼
西亚的投资。

两国之间的伙伴关系由
已实施的若干议程证明。其
中之一是，2021年，两国已就
《印尼与韩国落实特殊战略
伙 伴 关 系 行 动 计 划
（2021-2025年）》达成一致。

随 后 ，两 国 还 商 定 了
2020 年的“印尼-韩国全面
经 济 伙 伴 关 系 协 定
（IK-CEPA）”协议，以最大
限度地发挥经济潜力。

普 安 说 ，感 谢 韩 国 于
2021 年 6 月批准了 IK-CE-
PA，印尼国会也于 2021 年
12 月 13 日 批 准 了 该 协
议。我们希望该协议有利
于两国的经济复苏。

与此同时，普安说，此
次与韩国的双边会晤还讨
论 了 新 首 都（IKN）迁 移 计

划。韩国本身已将其行政
首都迁至距首尔 120 公里
的世宗市。

韩国准备促进与迁都
有关的研究，国会议长邀请
我们前往韩国，并表示如果
需要，他将准备有关迁都研
究的数据。

除了韩国，参加第 144
届议会联盟的多位议会代
表也提到许多人分享了他
们搬迁首都的经历。

其中之一是埃及，在与
普安的双边会晤中，埃及国
会议长分享了该国迁都的
经验。

普安说，他们愿意就如
何迁都交流想法和经验，包
括分享迁移政府机构办事
处的过程。 （Irw）

普安邀韩国议会加强各领域合作
包括数字化转型 以克服全球供应链中断

【本报讯】雅京专区省
府希望地方议会立即批准
拟议的整合车资政策。

3 月 23 日（星期三），在
与雅京地方议会 B 委员会
的听证会中，雅京交通局主
任夏弗林（Syafrin Liputo）表
示，雅京专区省府希望立即
可以实施整合车资政策。
关于 2018-2029 年雅加达环
区交通总体规划的 2018 年
55 号总统条例，规定了开

展交通总体规划的任务。
我们在整合方面走得太慢
了。根据第 55 条总统条例
必须在一年内实行，我们必
须加强整合计划。

夏弗林阐述了在首都
实施运输方面的整合车资
的紧迫性。其实，早在 2019
年的一次有限会议上佐科
维总统已指示立即进行整

合。
夏 弗 林 指 出 ，即 使 在

2019 年 1 月的最后一次有
限会议上，总统也指示立即
进行整合。目前，雅京省府
已经整合了公共交通设施
和基础设施。所以，下一阶
段 要 做 的 就 是 车 资 的 整
合。还有两个问题，其中一
个是车资和支付系统的整

合，这就是我们所谈论的。
我们希望这将很快获得批
准，以便民众可以立即享受
雅加达交通系统的真正整
合。

众所周知，雅京专区省
府已提议对三种运输方式，
即专线巴士（Trans Jakarta）、
轻 铁（LRT）与 地 铁（MRT）
征 收 1 万 盾 的 整 合 车 资 。
目前，正在等待地方议会的
批准。 （亮剑）

总统授权雅京省府立即实施整合车资

【本报讯】从印度进口的
水牛肉已进入我国，这可能
会让市场肉类价格的稳定。

粮储公共公司（粮储局）
总经理布迪·瓦瑟梭（Budi
Waseso）声称，水牛和白糖进
口任务的实现进展顺利。根
据记录，粮储局接到一项任
务，将从外国把10万吨水牛
肉和5.3万吨白糖运往我国。

瓦瑟梭3月24日在与国
会第六委员会的听证会上表
示，截至3月21日，已收到进
口水牛肉达 3 万 3852 吨，白
糖的进口计划是 5 万 3000
吨，相当于 4 万 8760 吨白色
结晶糖。

至于大豆价格的稳定，
粮储局的任务是采购和联络
进口商与豆腐和豆饼生产

商。但是，如果从国家粮食
局获得任务，则可以直接授
予此项任务，而无需国企部
的批准。粮储局在 2022 年
获得了贸易部的三次进口批
准，总计10万吨。

在今年 2 月 15 日至 3 月
30 日期间，粮储局本身实现
了水牛肉进口，根据贸易部
批准编号 04.PI.52.22.0024.1，

计划进口 2 万吨水牛肉。3
月 8 日的 04.PI-52.22.0107 号
有 效 期 至 2022 年 12 月 31
日，最高可达 4 万吨。然后
编号04.PI-52.22.0111日期为
2022 年 3 月 11 日至 2022 年
12月31日，高达4万吨。

截至 3 月 23 日，水牛肉
库存量已达9225吨、黄牛肉
5吨、白糖达到1614吨。

瓦瑟梭解释说，进口水
牛肉等大米以外的食品与白
糖，是要确保斋戒月前食品
供应的稳定性。

（亮剑）

我国今年将进口十万吨牛肉
粮储局称已进口3万3852吨 其余将跟进


